

Naturlehrpfad Dieblich



Die ersten Vorbereitungen laufen bereits. Die fleißigen Helfer des Naturlehrpfades haben die ersten Maßnahmen getroffen. Die Vogelnester entlang des Naturlehrpfades wurden gesäubert und für den Frühling vorbereitet. Die Helfer haben festgestellt, dass fast alle Kästen belegt waren. Am meisten Spaß macht das neu eingerichtete Spatzenhotel



(siehe Foto). Im zeitigen Frühjahr werden noch einige Bäume bestellt und gepflanzt. Ich möchte mich hier einmal ganz herzlich, bei den Helfern des Naturlehrpfades bedanken, für die Arbeit, die schon seit mehreren Jahren von den Helfern geleistet wird.

1. Beigeordneter
Helmut Hannes